

Convoca UNACH a Premio Nacional al Servicio Social Comunitario "Carlos Maciel Espinosa"

- Estarán abiertas las bases de la convocatoria hasta el próximo 18 de octubre

De cara a los festejos por los 40 años de su fundación y en reconocimiento al legado de su mayor benefactor, la Universidad Autónoma de Chiapas (UNACH) convoca a estudiantes e instituciones de educación superior públicas y privadas de todo el país a participar en el Premio "Carlos Maciel Espinosa al Servicio Social Universitario 2013".

Al respecto, el director General de Extensión Universitaria de la UNACH, Víctor Fabián Rumaya Farrera, dio a conocer que asumiendo el compromiso de ser una institución socialmente responsable, la Universidad abre por vez primera este certamen a participantes del territorio nacional.

"Deseamos compartir con todos los universitarios del país la experiencia que hemos tenido en los últimos años con nuestros prestadores de servicio social y ahora queremos reconocer lo que en otras universidades se está haciendo sobre este tema", aseveró.

Explicó que de acuerdo con las bases, los interesados podrán participar con sus proyectos en dos categorías: Estudiantes de forma individual o colectiva y como Institución pública o privada registrada ante la Secretaría de Educación Pública, bajo los temas de derechos humanos, equidad de género, desarrollo comunitario, medio ambiente sustentable, educación comunitaria y salud social.

Los documentos deberán ser enviados a la Dirección General de Extensión Universitaria a nombre del rector Jaime Valls Esponda y con atención al director, Víctor Fabián Rumaya Farrera, con oficinas en 2ª. Calle Poniente Sur 118, cuarto piso, colonia Centro en Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.

La fecha límite de envío para los proyectos participantes será el próximo 18 de octubre hasta las 21 horas y los nombres de los ganadores se darán a conocer el día 4 de noviembre a través del portal de internet www.unach.mx y www.extension.unach.mx <<http://www.extension.unach.mx/>>, quienes serán notificados vía correo electrónico o por teléfono.

El Comité de Evaluación de este concurso estará integrado por expertos de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), de la Secretaría de Desarrollo Social, del Instituto Mexicano de la Juventud y la Secretaría de Desarrollo y Participación Social.

Asimismo, estará integrado por representantes de la Secretaría de Medio Ambiente e Historia Natural, la Secretaría de la Juventud, Recreación y Deporte, de la Rectoría de la UNACH, un docente experto y un representante de la Dirección General de Extensión Universitaria.

La UNACH ha sido reconocida en los últimos tres años con el primer lugar del Premio Nacional al Servicio Social Comunitario que otorga la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES) y como institución obtuvo la presea "Irene Robledo García" por la Universidad Autónoma de Guadalajara, así como el primer lugar en el Concurso de la Comisión Interuniversitaria para el Servicio Social 2012.



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE CHIAPAS

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

